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通告順  １ 
通告者  仲江 孝丸 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 国民健康保険    

① 国・県の財政負担責任を明確に 

② 協会健保との健康づくりの推進に向けた連携に関す

る協定の締結を 

③ 子どもの均等割りの廃止を 

町 長 

2. 耐震補強代理受領制度の導入を 

① 耐震補強の取り組み状況は 

② 推進のために代理受領制度の導入を 

町 長 

3. 里道の管理保全 

① 里道に関する基本的な考え 

② 不特定多数の住民に利用されているにも関わらず、管

理が不十分な里道はないか 

町 長 

4. ジオパークセンターのオープンに伴う今後の活動 

① ジオパークセンターの活用計画は 

② 教育普及事業での活用を 

③ 今年度のジオパークフェスタの取り組み 

④ ブロック会議の受け入れについて 

町 長 

 

教 育 長 

 
通告順  ２ 
通告者  寺町 忠 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 森林環境税について 

① 制度の目的と町としての使い途は 

② 森林環境譲与税の配分についての考え方と対応方 

町 長 

2. 漁業振興について 

① 低迷する漁家所得向上に向けた取り組み方 

② 根付漁業の振興対策 

（ローリスク、ハイリターン型漁業経営の確立） 

③ 放流事業についての検証と今後の取り組み 

（漁業者の意識改革を） 

町 長 

3. ふるさと納税について 

① 新制度実施に伴う町としての対応方 

② 返戻品の人気度と新たなメニューの開拓と充実を 

町 長 



通告順  ３ 

通告者  五十川 清紀 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 観光開発等について 

・県が発表している経済効果、10 年間 670 億円、町  

としてどの程度の効果等見込めるのか 

・町の財政的な豊かさで住民の受けられるサービス 

 がよりよくなる前提で、経済効果が必要。 

① ロケット発射場建設決定を受け、町の取り組みについ

て 

・今後 5 年先の町の観光産業等の計画等は 

・ロケット見物場所（高台からの打ち上げか？谷間

か？）見物予定場所等 

・見物の来客数等はどの程度予想されるのか 

② インフラ整備等について 

・駐車場等（新設）についての取り組みは 

③ 観光ビジネスとしての取り組みについて 

・ＪＲとの顧客促進策等 

・大手旅行業者等との顧客促進策 

・地元６次産業等の新規ビジネス応援補助金等 

・ＩＴを利用した観光促進 

    ・サービスエリア駐車場、調査した中で、道の駅出店

等 

・宇宙産業は串本と言う、企業誘致の促進策等 

2. 防災対策について 

・異常気象による台風の巨大化、大雨による土砂災 

 害等に対する対策が急務といえる 

① 昨年度台風被害等取り組みについて 

・被害等についての対策の進捗状況 

 災害復旧工事等進んでいるが残った箇所等は 

② 避難情報「警戒レベル」について 

・住民への周知方法、各地域の避難場所は適切か  

 現状において避難される人数は町でどの程度か 

町 長 



通告順  ４ 

通告者  川勝 昇 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 防災対策取り組み状況 

① 去年の台風 24 号越波被害対策について 

・和深雨島地区被害対策事業の取り組み状況 

・国道越波被害対策の取り組み状況 

2. 高速道路建設事業について 

① 町内事業計画と進展状況 

② 和深フルインター建設要望取り組み状況 

③ 町内各地区連絡道計画 

3. 老人福祉施設利用状況 

① 町民利用状況 

② 利用希望者と待機者状況 

③ 待機者対策 

4. 空き家対策取り組み状況 

① 現状と課題状況 

町 長 

 

通告順  ５ 

通告者  芝山 定史 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 土木行政について 

① 入札制度の状況は  

（最低制限価格部分を中心に問う） 

② 入札の実態は 

（入札指名しても辞退している部分を中心に問う） 

③ 落札率の実態の把握 

④ 法令遵守について  

（品確法、ダンピング防止等） 

⑤ 要望書の取り扱いについて 

2. 道路の維持管理について 

⑥ 町内の道路実態の把握は 

（要望箇所数、その金額を問う） 

⑦ 町民の安全確保は 

町 長 



通告順  ６ 

通告者  橋爪 和雄 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. ロケット射場誘致に係る地域活性化の取り組みについて 

① 観光や産業全体を含めた活性策について 

② 近隣市町村との協力関係について 

③ 関係工場等の観光協力について 

④ 駐車場や交通機関など、安全対策等について 

⑤ 子供や高齢者・障がい者に充分な対策について 

2. 観光施設等の情報提供について 

① 外国人の観光客の対策について 

② 観光客等に対する情報提供について 

3. 樫野トルコ道路周辺の管理と運営について 

① 周辺の管理と運営について 

町 長 

 

通告順  ７ 

通告者  鈴木 幸夫 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. まちづくりについて 

① 災害に対する安全対策について 

(ｱ) 高潮対策・土砂災害警戒区域について 

   （昨年台風 21・24 号の検証） 

(ｲ) 今後の見通しについて町の見解は 

② 有害鳥獣対策について 

(ｱ) 鳥獣被害防止対策について（今後の取り組み） 

③ 障がい者福祉の充実について 

(ｱ) 障がい者の地域生活支援について 

(ｲ) 単身高齢者の見守りについて 

(ｳ) 手話条例の設置について 

町 長 



通告順  ８ 

通告者  沼谷 美次 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 児童虐待に対する対応について 

① 法改正による対応について 

② 要保護児童対策地域協議会について 

③ 県内の児童虐待の傾向について 

2. 建設工事 

① 入札制度 

② 分離発注 

③ 分割発注 

④ 書類提出後、完成、支払いまで 

町 長 

 

通告順  ９ 

通告者  清水 健太郎 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. ロケット発射場について 

① 用地確保における地元議員の役割 

② 見物客はどの程度見込んでいるか 

③ 見物客の募集や宿泊施設の計画は 

④ 観光資源だけではなく宇宙産業の基地として 

2. 新庁舎の位置が駅裏から病院裏に変わった経緯について 

① サンゴ台地区への説明会はいつ行ったのか 

② 位置変更の真の理由は 

3. 議会制民主主義について 

① なぜ審議に必要な資料を隠すのか 

② 議会についてどのように認識しているのか 

4. 将来の財政について 

① どのような見通しを立てているのか 

町 長 



通告順  １０ 

通告者  島野 靖 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 潮岬キャンプ場 

① 駐車場不足 

② 利用料金について 

③ 予約の導入 

2. ロケット発射場決定 

① 現在考えられるインフラの整備計画 

② 交通のアクセス 

3. 新庁舎 

① 紀陽銀行 

町 長 

 

通告順  １１ 

通告者  長脊 守 

質 問 事 項 及 び 質 問 要 旨  質問の相手 

1. 防災対策について 

① 福祉避難所について 

② 要配慮者対策について 

2. 交通安全対策について 

① 生活道路「ゾーン 30」の取り組みについて 

(ア) 推進状況と効果について 

(イ） 今後の取り組みについて 

② 園児、児童、生活の通園通学路の安全対策 

(ア) 危険な個所の把握、対策について 

(イ) 子どもたちへの指導について 

3. 動物愛護について 

① 譲渡の拡大と終生飼養の啓発について 

町 長 

 

 

 

教 育 長 

 


